



SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

L'Actu du Web

LE PAMPHLET INCENDIAIRE DE BOLTON CONTRE TRUMP



Photo: DR

Le New York Times l'a tweeté hier: John Bolton, ancien collaborateur de Trump, a lâché une bombe dans un livre incisif: " Dans le nouveau livre "Room of Incidents", l'ancien conseiller américain à la Sécurité nationale, Bolton, dépeint un Trump ignorant, crédule et arrogant. Il a également déposé une accusation explosive, affirmant que Trump avait demandé à Xi Jinping d'acheter des produits agricoles américains pour l'aider à gagner des votes dans l'État agricole."

L'ANNIVERSAIRE DE PUPPY, LE FILS À RONALDO, FAIT LE BUZZ SUR TWITTER



Photo: DR

4 600: c'est le nombre de commentaires à la suite du tweet de Cristiano Ronaldo, le 17 juin dernier au sujet de l'anniversaire de son fils Puppy. " Je ne peux même pas croire que mon garçon a 10 ans! Au fil du temps... et vous avez toujours été une source de fierté pour le père qui vous aime tant. Félicitations, Puppy! Un jour heureux! Je t'aime tellement! ", a écrit la star mondiale de football.

INDE-CHINE: RELATIONS COMMERCIALES EN SURSIS



Photo: DR

Tweet du journal étatique chinois Global Times: " La montée du nationalisme indien nuira aux relations commerciales avec la Chine. Si l'Inde ne fait pas preuve de rationalité face à la tension frontalière, elle mettra à l'épreuve les relations économiques bilatérales, et les Indiens pourraient subir davantage de pertes."

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Heinrick Bokoko et Victor Moundounga, un duo d'enfer

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

UNE caricature de Jeff Ikapi montrant Heinrick Bokoko et Victor Moundounga, respectivement journaliste et cadreur à Gabon 1ère, effectuant un saut en parachute. Et plusieurs vidéos réalisées par des jeunes, puis diffusées sur les réseaux sociaux, notamment celle de deux jeunes dames reprenant un reportage des deux communicateurs. Enfin, un article sur Gabon Média Time, Moundounga et Bokoko ont vu leur cote de popularité exploser en quelques jours sur le web.

Comment en est-on arrivé là? Pour comprendre comment le buzz est né, il faut lire l'article rédigé par Gabon Média Time: «Des anciens reportages de ces deux légendes de l'information sont remis au goût du jour. Des vidéos de challenge foisonnent sur le réseau social Facebook. Un compte Facebook éponyme a même été créé pour l'occasion par des internautes, visiblement

fans du professionnalisme et dynamisme des deux journalistes. Heinrick Bokoko et Victor Moundounga recourent l'information et décortiquent les faits dans les moindres détails dans un style propre à eux. Un style qui a d'ailleurs reçu un écho favorable de la part de la jeune génération gabonaise. Dans ce métier pourtant noble mais peu valorisé au Gabon, le duo a réussi à marquer les esprits. « À vrai dire, les chutes ou pieds de reportages (jargon pour dire fin de reportage au moment de remettre l'antenne) de Bokoko et Moundounga ont marqué l'opinion. Sur un reportage sur les travaux routiers, au lieu d'un stand-up classique, rien d'étonnant de voir Bokoko, micro en main, perché sur une niveleuse en mouvement. Quant à son coéquipier, Moundounga, il refuse d'être le cameraman anonyme, en faisant un focus sur lui-même, via une seconde camera.

Il faut dire que le phénomène a commencé sur les réseaux sociaux au début



Photo: DR

Caricature Jeff Ikapi

du mois de juin. Les vidéos reprenant les reportages sont énormément partagées et commentées par les internautes. Et au

regard de l'engouement, il est certain qu'ils vont rester sur le devant de la scène pendant quelque temps encore.

Humeur

L'APRÈS-COVID-19: VERS DES GRANDS SOMMETS SANS RASSEMBLEMENT?

Par Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

LE Sommet extraordinaire Chine-Afrique s'est tenu par visioconférence. Xi Jinping, président chinois, douze chefs d'État africains et le Premier ministre d'Éthiopie y ont pris part en direct de leurs pays respectifs.

En effet, se sont connectés par internet, pour participer à ce sommet, les présidents Matamela Cyril Ramaphosa (Afrique du Sud), Macky Sall (Sénégal), Abdel Fattah al-Sissi, (Égypte), Félix-Antoine Tshisekedi Tshilombo

(RD Congo), Abdelmadjid Tebboune (Algérie), Ali Bongo Ondimba (Gabon), Uhuru Kenyatta (Kenya), Ibrahim Boubacar Kéita (Mali), Issoufou Mahamadou (Niger), Muhammadu Buhari (Nigeria), Paul Kagame (Rwanda), Emmerson Mnangagwa (Zimbabwe), Abiy Ahmed Ali, Premier ministre (Éthiopie).

La résolution 5 dudit sommet préconise la numérisation de l'Afrique: « Elles (Afrique et Chine) reconnaissent l'importance de la numérisation dans l'ère post-Covid-19, soutiennent le développement accéléré de l'économie numérique en Afrique et l'intensification



Photo: DR

des échanges et de la coopération dans les domaines de la numérisation, des technologies de l'information et de la communication, en particulier la télémédecine, le télé-enseignement, la 5G et les mégadonnées. «

Les internautes africains, qui ont commenté les tweets de

leurs présidents respectifs, pensent que ce sommet ouvre une option: les grands sommets pourront se tenir sans que les chefs d'État n'aillent de pays en pays. La numérisation va-t-elle annuler les déplacements des chefs d'État et de gouvernement, bénéfiques pour le contribuable?